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DATA: 10/12/2016

PAUTAS: 
• Interação de assuntos relacionados ao CRP
• Participação nas reuniões de comissão realizadas na Sede
• Psicólogos atuantes no Interior
• Funcionamento de Núcleos e Grupos
• Apresentação do CRP nas faculdades
• Divulgação da profissão
• Afastamento da categoria
• Cronograma 2017

PARTICIPANTES: 
Gerson Silveira
Giovani Cantarelli
Kidia da Rosa
Leticia Cavalcanti
Rosa Maria Marins
Mariane (Webex)
Clarissa Bilhalva (Webex)
Barbara Zanelo (Webex)
Helen (Webex)
Jean (Webex)
Roberta(Webex)

ASSUNTO: Interação de assuntos relacionados ao CRP

ENCAMINHAMENTO: 
Debateu-se sobre uma melhor forma de interação entre assuntos tratados no CRP de toda 
região, e concluiu-se que a melhor forma para atualização imediata é via aplicativo 
WhatsApp. Gerson fala que se sente desinformado a assuntos referentes ao CRP tratados 
durante a semana. Relata que o que o motiva é o circuito de informações. E fala também que
gostaria de estar informado sobre todos os assuntos tratados na Sede e Subsedes para que 
o conselho atua como um “corpo”. Mariane informa que todas as informações estão no Site e 
Gerson retoma a ideia do Whats App para que a informação ocorra mais rapidamente e 
facilmente. Giovane fala que não tem o problema da desatualização pois está no grupo dos 
conselheiros.  Giovane coloca que independente da comissão que o psicólogo participa, 
todas as informações referentes as outras comissões devem ser compartilhadas entre todos 
os colaboradores para melhor interação. Mariane relata a importância das divulgações das 
reuniões via setor de comunicação. 
Kidia Sugere que seja criado um grupo de WhatsApp com os colaboradores das outras 
Subsedes Gerson questiona se não seria mais apropriado criar cronogramas, em vez de 
vários grupos, é feita a divulgação desse cronograma e os interessados solicitam 
participação. Kidia conta para a Mariane sobre a criação dos Núcleos da subsede Sul e 
Mariane sugere que é importante saber oque está sendo tratado nos mesmos Núcleos das 
outras subsedes para poder “padronizar” o assunto. 



ASSUNTO: Participação nas reuniões de comissão realizadas na Sede

ENCAMINHAMENTO: 
Kidia comenta que não consegui participar de duas reuniões das comissões de psicoterapia e
avaliação psicológica por se tratar de reunião interna. Gerson fala novamente da 
desatualização pois não tinha conhecimento dessas reuniões. Mariane informa que vai incluir
a Kidia nas comissões como representante da subsede Sul para ficar a par do que está 
sendo tratado, e repassar aos demais interessados.

ASSUNTO: Psicólogos atuantes no Interior

ENCAMINHAMENTO: 
Kidia relata que é necessário saber quais psicólogos atuantes nos conselhos do interior 
questiona uma forma de descobrir essa informação.

ASSUNTO: Funcionamento de Núcleos e Grupos

ENCAMINHAMENTO: 
Helen coloca que precisa que a Sede em Porto Alegre diga como fazer os grupos e núcleos 
para que possamos fazer na Subsede Sul. Mariane sugere que sejam criadas comissão de 
formação para que sejam dissolvidas as regiões nos assuntos tratados. Barbara questiona 
como funciona para trazer questões a serem abordadas para a comissão. Mariane explica. 
Gerson fala da necessidade de construir-se um cronograma e Kidia começa a elaboração 
tentando organizar as datas para que não coincidam com as datas das plenárias. Mariane 
fala que as demandas da Subsede podem ser encaminhadas as Sede sem a necessidade de
aguardar a data da plenária.

ASSUNTO: Apresentação do CRP nas faculdades

ENCAMINHAMENTO: 
Barbára fala sobre a apresentação das comissões as faculdades, coloca-se que é mais 
interessante que o CRP vá ate as faculdades para a aproximação dos estudantes ainda em 
período de curso. Mariane explica o funcionamento formal nas faculdades. Mariane fala da 
importância de ler a resolução para entender bem o papel do conselheiro/colaborados

ASSUNTO: Divulgação da profissão

ENCAMINHAMENTO: 
Giovane conta que participou do CFP em 2005 em Politicas Públicas. Ele intende que a 
psicologia é mais do que isso que está sendo vista ultimamente. Pergunta oque pode sobre a 
psicoterapia. Coloca que a psicologia é algo em expansão. Fala que se a psicoterapia for mais 
divulgada, a procura por ela aumentará. Gerson questiona sobre a psicologia organizacional. 
Kidia comenta que as ações da promotoria tem fila de espera pois não há psicólogos na rede 
para dar conta da demanda nos postos de saúde.

ASSUNTO: Afastamento da categoria

ENCAMINHAMENTO: 



Questiona-se sobre o objetivo da gestão na Subsede Sul, o papel e identidade do psicólogo na
comunidade. Fala-se que há grade quantidade de psicólogos atuantes em São Lourenço e 
questiona-se o porque de eles não estarem participando das atividades junto ao CRP. Sugere-
se que precisa de movimentação para chamar estes psicólogos dessa região. 
Fala-se sobre a necessidade de saber do psicólogo o porque do afastamento ou a não 
participação junto ao CRP.

ASSUNTO: Cronograma 2017

ENCAMINHAMENTO: 

Define-se datas das reuniões gerais para todo o ano de 2017

INFORMES: Próxima reunião 14/12/2016, 19h

OBSERVAÇÕES: 

 


